

GVS

Preise auf dem Schirm

[19.01.2016] Über eine Online-Plattform haben Kunden der GasVersorgung Süddeutschland Zugriff auf Preise von mehreren Broker-Schirmen und Börsenhandelsplätzen. Ein Jahr nach dem Start der Beschaffungslösung zieht GVS eine positive Bilanz.

Die Dienstleistung Markt Direkt für Industrie und Stadtwerke der GasVersorgung Süddeutschland wird von den Kunden gut angenommen. Zwölf Monate nach Start des Services bilanzieren GVS-Geschäftsführer Helmut Oehler und Helmut Kusterer, Leiter Vertrieb Dienstleistung: „Stadtwerke, Weiterverteiler und Kunden aus der Industrie fragen verstärkt unseren Handelsschirm-GVS Markt Direkt nach.“ Mit der Online-Plattform haben die Nutzer Zugriff auf Preise von mehreren Broker-Schirmen und Börsenhandelsplätzen. Zusätzlich stellt GVS PFC-Preise (price forward curve) zur Verfügung, falls einzelne Produkte aktuell nicht gehandelt werden. Laut GVS ist diese Beschaffungslösung mit einer Markttiefe von über 80 Prozent hinsichtlich Prozesskosten und Geschwindigkeit alternativen Ausschreibungsmodalitäten überlegen. Mit der dazugehörigen App für Smartphones hätten die Anwender jederzeit den Markt im Blick und könnten entsprechend dicht am Markt agieren. Über Erfahrungen und Einsatzmöglichkeiten der Lösung berichten Nutzer und GVS-Experten am Messestand des Unternehmens auf der E-world (16.-18. Februar 2016, Essen).

(al)

Stichwörter: Erdgas,